

Thema: Schienenbienen Langobardenstraße

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Thomas Huger

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 09.06.2021 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, in Anlehnung an das ÖBB-Projekt "Schienenbienen", von der Langobardenstraße Nr.121 bis zur Nr. 195 im Grünstreifen Bienenstöcke aufzustellen. Miteinhergehen sollte eine bienenfreundliche Bepflanzung der Grünstreifen.

Begründung

Am 19. Mai war der Weltbienentag. Der Bestand der Insekten ist seit Jahren in Gefahr. Mit dem Projekt "Schienenbienen" kann dem Bienensterben in der Stadt und im Bezirk entgegengewirkt werden. Geht's den Bienen gut, geht's uns allen gut!